



Debutará Cuba ante Capitales de Québec en liga de béisbol de Canadá



La Habana, 14 abr (RHC) El plantel cubano de béisbol debutará el nueve de junio ante los Capitales de Québec en una serie de cuatro juegos, que se extenderá hasta el doce de junio y se disputará en el estadio Municipal.

Los cubanos, que por primera vez intervendrán como equipo en la liga independiente de Canadá, efectuarán un total de 19 juegos, del 9 al 30, del sexto mes del año.

Después de enfrentar a Québec, el seleccionado cubano, chocará tres veces de manera consecutiva con el campeón defensor, Trois Rivieres, desde el 14 y hasta el 16 de junio.

El calendario continuará ante Ottawa, del 17 al 19, Sussex County, del martes 21 al jueves 23, Rockland Boulders, del viernes 24 al domingo 26, y cerrarán ante el sucampeón del pasado año, el New Jersey, 28, 29 y 30 de junio.

Además, de la escuadra cubana, en la liga de béisbol de Canadá, que se inaugura el 19 de mayo, participará un seleccionado de Japón, que igualmente jugará 19 partidos.

